

GUT
GEZAPFT

www.spritpreisrechner.at



Die billigsten Tankstellen im Bezirk Mistelbach (Stand Montag)

Tankstelle	Diesel	Super 95
Avia Neubau	1,298 €	1,369 €
Rupp Ladendorf	1,320 €	1,368 €
Genol Ladendorf	1,349 €	1,426 €
Schnell&Günstig Mistelbach	1,368 €	1,408 €

Mit Motorrad auf
Feldweg gestürzt

ULRICHSKIRCHEN. Ein 53-jähriger Mann wollte auf einem Feldweg Markierungsarbeiten für den Wandertag durchführen. Dabei kam er infolge von Spurrillen mit seinem Leichtmotorrad zu Sturz und erlitt schwere innere Verletzungen. Er wurde vom Notarztthubschrauber in das AKH Wien geflogen.



Bgm. Richard Schober, Christine Gallee und Obmann Bernhard Epp.

Foto: privat

Kirtag und Jubiläum
in Martinsdorf

Am letzten Augustwochenende fand der schon traditionelle Kirtag, veranstaltet von der Musikkapelle Martinsdorf, statt. Aus Anlass des 25-jährigen Bestehens der Musikkapelle wurde zwei Tage gefeiert. Obmann Bernhard Epp konnte unter anderem Bgm. Richard Schober, Vzbgm. Ferdinand Bammer sowie Gemeinderäte und Ortsvorsteher begrüßen sowie Vertreter von Musikkapellen der Gemeinde.

Biker unterstützen
Zwillingenfamilie

Der Vater kam bei einem Unfall ums Leben – Verfahren gegen Polizei wurde eingestellt.

FRÄTTINGSdorf. Eine Welle der Hilfsbereitschaft schlug Doris Blösel und ihren Zwillingen entgegen, nachdem der Vater der Kinder kurz nach der Geburt der Kinder bei einem Verkehrsunfall ums Leben kam.

Siegfried Pfalzer war mit seinem Motorrad beim Versuch, einem wendenden Polizeiauto auszuweichen, zu Sturz gekommen. Dabei erlitt Pfalzer tödliche Verletzungen. Wie Staatsanwalt Friedrich Köhl mitteilte, sei das Verfahren gegen die Polizisten eingestellt worden, da ihnen kein schuldhaftes Verhalten nachzuweisen sei.

Biker nicht gefährdet

Demnach hätten die Beamten den Wagen noch außer Sichtweite des Motorrades gewendet und den Motorradlenker nicht



Bisher haben die Biker bereits 8.000 Euro für die Frättingsdorfer Familie gesammelt.

Foto: privat

gefährdet. Und so darf Doris Blösel auch mit keiner Entschädigung seitens des Staates rechnen. Umso wichtiger ist die Unterstützung durch Mitglieder des Motorradclubs NÖ Nord. Das laufende Spendenprojekt soll noch bis Ende 2011 fortgesetzt werden. Erst unlängst fand eine Sternfahrt für die Frättingsdorfer Zwillingen-

milie statt, an der 300 Personen mit 200 Motorrädern und vier Quads teilgenommen haben.

Bis dato kam die stolze Spendensumme von 8.000 Euro zusammen. Um weitere Unterstützung auf das Spendenkonto Raika Neusiedl/Zaya, Konto 2-00.010.439, Blz. 32551 wird gebeten.

Ewald Schingerling

„Milchbach“ gibt Rätsel auf

Münichsthaler Bach in Wolkersdorf färbte sich plötzlich weiß

WOLKERSDORF. Was genau die weißliche Verfärbung des Baches ausgelöst hat, konnte trotz Untersuchung bei der BH Mistelbach nicht geklärt werden.

Die Werte befanden sich im „üblichen Schwankungsbereich“, teilte BH-Stv. Maria Gruber mit.

Ein Anrainer in der Alleegasse hatte die geruchslose Verfärbung des Baches bemerkt und umgehend Gemeinde und die Polizei informiert.

Bürgermeisterin Anni Steindl schaute sich die Situation vor Ort persönlich an und veranlasste die Polizei, eine ordnungsgemäße Probe an die BH Mistelbach zu schicken.



So hat der Münichsthaler Bach in Wolkersdorf in der Alleegasse in der Vorwoche ausgesehen.

Foto: privat